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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリー意識高揚月間～第1706回例会
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：

司 会

斉 唱

長瀬憲八郎会場委員

「我等の生業」

副会長挨拶 平野好道副会長

　皆さん、トーストマスターズクラブというのをご存知

ですか？これはアメリカで1924年に作られ、現在、世

界126カ国以上で30万人以上の会員がいるそうです。

　先月に知り合いから、名古屋の会に出席するので

見学に来ないかと言われ、ナディアパークで行われて

いる栄トーストマスターズクラブの例会に出ました。

トーストと言ってもパンとは関係ありません。

　トーストというのは乾杯のことです。トーストマスターというのは、乾杯の音

頭を取る人という意味で、宴会の司会者とも訳されています。日本にも160

以上のクラブがあり、英語のみ、日本語のみ、バイリンガルの会があります。

　私が出席したクラブは、日本語の例会と英語の例会を交互に持つクラブ

です。私が出席した時は英語の例会の日でした。会員にはフィリピンのよく話

すご婦人と、その日に入会したトルコ人の男性の他は日本人でした。

　何をするかというと、乾杯の音頭の取り方を訓練するのではなく、このクラ

ブの例会では、予め準備してあるスピーチをする人と、その日に突然指名さ

れてスピーチをするテーブルスピーチがあります。結局私はテーブルスピーチ

は当たりませんでしたが、当てていいですかと言われたので、どきどきしなが

ら出席していました。

　スピーチに対しては、予定時間を守っているかのチェックが入ります。出席

している他の会員が講評したり、全員がメモで簡単な講評を書いたり、誰の

スピーチが一番良かったかの投票もします。人が話していても気が抜けず、な

かなか疲れる例会でした。このクラブはコミニュケーションとリーダシップを

養うことを目的としていて、英語の例会では英語を聞いて話す訓練をするに

は良いかもしれません。

　しかし、RCと同じようにアメリカ発祥のクラブなので、組織の組み立てや、

用語はRCと似たようなところもあり、英語の略語が多用されていて、何を

言っているのか分からないという問題もありました。

　英語を話せるようになるためには、英会話教室に行くよりも役立つかもし

れません。興味がある方にはご紹介しますよ。
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うございました。

「中部経済同友会」は今年（8月）創立60周年を迎えます。各種勉強をした

い方は入会を歓迎いたします。

熱中症に気をつけて！

明日は私の69歳の誕生日です。今朝、5人目の孫が生まれました。男の子でし

た。

7月28日は妻の誕生日でした。きれいなお花をありがとうございました。

昨晩ナゴヤドームへ中日、阪神戦を見に行ってきました。不覚にも黄色のポ

ロシャツを着て行ってしまいました。

内田君に止められました。

野崎さん、先日は大変お世話になりました。八木沢さん、楽しい会ありがと

うございました。

何もしていないのにギックリ腰になりました。順調に晩年に向かっています。

先日は野崎さんホールインワンパーティーが盛大に開催され、我 ゴ々ルフ

部会員もご馳走になり、野崎さん本当にありがとうございました。また、八

木沢さんにも先日大変お世話になりました。

家内の誕生日に花を頂き、喜んでおりました。

幹事慰労会ではお世話になりました。

野崎さん、髙村さん、湯澤信ちゃん、お世話になりました。

野崎さん、おめでとうございました。大変お世話になりました。

野崎さん、先日のコンペありがとうございました。

野崎さん、ありがとうございました。

野崎さん、お疲れさまでした。いろいろお世話になりました。ありがとうござ

いました。

野崎洋二さん、ホールインワン記念祝賀会ありがとうございました。おめで

とうございます。

野崎さん、大変お世話になり、ありがとうございました。是非、もう一度ホー

ルインワンお願いします。

昨日は我が家の愛犬が松波先生にお世話になりました。

長瀬憲八郎さん

髙村　博三さん

宗宮　信賢さん

田中　隆義さん

平野哲始郎さん

松波　恒彦さん

泉　　憲一さん

伊藤　　豪さん

髙須　洋志さん

稲葉　　徹さん

松井　善則さん

堀　　慎治さん

内田　久利さん

亀井　直人さん

山口　哲司さん

湯澤　勇生さん

佐治　寬行さん

鈴木　圓三さん

渡辺喜代彦さん

鈴木　健司さん

・

・

過日、私のホールインワンの記念ゴルフ会及び、祝賀会には、皆様方大変お

忙しい中、また猛暑の中多数ご参加頂き、盛会に開催出来ました事、改めて

厚く御礼を申し上げます。

野崎さんホールインワンおめでとうございました。また、パーティーありがと
野崎　洋二さん

ニコボックス 鈴木健司ニコボックス委員長

会員66名　出席44名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　78.6％ 7月23日は補填により 90.6％

鈴木健司出席委員長

・

・

8月6日（木）13：40から第2回理事会をヒルトン名古屋9階「ことぶきの

間」にて行います。

WFFの追加購入チケットのご案内をFAXで送りましたので、ご希望の

方は事務局までご連絡下さい。

梅村昌孝幹事幹事報告



例会のご案内

第2回クラブフォーラム（委員会方針）

新会員イニシエーションスピーチ

長谷川隆さん

テ ー マ

会員卓話

：

：

■今週の卓話 8月6日（木）　

森の防潮堤プロジェクトの現状

近藤茂弘さん

テ ー マ

会員卓話

：

：

■次々週卓話 8月20日（木）　

■次週 8月13日（木）　法定休日により休会

クラブ奉仕委員会：亀井直人委員長

　RIテーマ、会長方針を基に関係委員会と提携をはかり、充実したクラブラ

イフを提供していきたいです。活動計画は、年2回のクラブ奉仕委員会の開

催（第1回目は9月10日）と、委員会を開催し、各委員会の親睦を深めること。

IDMを開催し、ロータリー理解を深め、RI会長賞に挑戦することとなります。

出席・ニコボックス委員会：鈴木健司委員長

　会員に例会の意味を認識して頂き、例会参加を促し、出席率を高めていき

たいと思います。具体的には、毎例会時の出席状況報告と、出席状況の

チェックとメーキャップの期限の通知を行います。2ヶ月ごとに出席状況の集

計を行い、報告をさせて頂きたいです。

　ニコボックスも意義を理解して頂き、たくさんの協力を促していきたいと思

います。例会時にご協力頂いたニコボックスを報告いたします。また、ご夫人

の誕生日に記念品を贈らせて頂きます。

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会：堀慎治委員長

　今年度は会員純増3名を目標とし、出来る限り現在の会員と違う職業の

方に入会して頂こうかと思います。半年に2回情報交換しながら、次世代の

人材を発掘していきたいと思います。

クラブ広報委員会：田中宏委員長

　会長方針を分かりやすく伝え、会員増強に繋がる外部向きの広報を充実

させたいと思います。例会の内容や、委員会・同好会の様子を正確にウィーク

リーに載せていきたいです。メディアを通じてロータリーの活動を地域社会

に伝え、ホームページの一部を改変し、閲覧者数を増やしたいと思います。

親睦活動委員会：湯澤信雄委員長

　会員相互の親睦を深める例会を行っていく方針です。先月はフラリエでの

親睦例会を開催致しました。クリスマス家族会、上期納会、創立記念例会、

春の家族会、下期納会と計画しております。

プログラム委員会：湯澤勇生委員長

　多業種に亘るRCの特性を活かし、卓話を実施し、会員の知識向上を図っ

ていきます。ロータリー月間に合わせた卓話や、会員による卓話の機会を増

やしていく予定です。6名の新会員の方や、他の会員の方にもお願いするかと

思いますので、受けて頂ければと思います。いろんな業種の方々に卓話を依

頼しますが、お心当たりの人が見えましたら、ご紹介をお願い致します。

R情報・研修委員会：長瀬憲八郎委員

　地区研修委員会との連携の元、楽しく学びながら自らのクラブに相応しい

ロータリアンの育成を目指したいと思います。活動計画は、新会員研修会を経

験豊かな先輩会員を交えて行い、研修会終了後に発表、懇親の場を設けます。

会場委員会：大嶽達郎委員長

　会員の親睦がより深まる例会の準備に努めたいと思います。月1回、ランダ

ムに例会の指定席を作りたいと思います。また、メニュー表にメモ覧がありま

すので食事で気が付いたことがあればご記入ください。

職業奉仕委員会：松波恒彦委員長

　職業奉仕の理念を尊び、ロータリー活動に活かす方針です。1月に1泊で

職場例会を行うという事で、いい案があれば一報いただけたらと思います。

毎月第3例会で必ず4つのテストを唱和することも実施していきたいです。

社会奉仕委員会：近藤茂弘委員長

　前年度の環境活動の継続をしていきます。森の防波堤プロジェクトで、現

在ヤミーベジーファームで育てているどんぐりの苗を、会員、IACに配布しま

す。詳しくは8月20日の卓話にて現状をご報告させていただきます。

青少年奉仕・RAC・IAC委員会：山口哲司委員長

　名古屋熱田RACの例会出席、合同例会の開催を計画しております。交換

留学生の帰国までの支援もしていきます。Lea Stalderさんは7月に帰国し、

愛知淑徳高校の近藤爽子さんは先週末に帰ってきました。8月のなごやか例

会時には、近藤爽子さんに帰国の報告をしてもらう計画をしております。ま

た、IACが9月から例会が毎月2回開始されますので、そちらへも参加して頂

けるようご協力お願い致します。

R財団委員会：馬場將嘉委員長

　R財団の趣旨を尊重し、活動を理解してもらう為の情報を提供する方針で

す。マルチプルポールハリスフェローの増員、ベネファクターの増加、財団奨

学生のフォローに努めます。皆さんのご寄付を引き続きご期待しております。

米山奨学委員会：加納裕委員長

　米山奨学に対して、会員の理解と協力を得られるように努めて参ります。4

月から米山奨学生として迎えている徐凌歓さんに、毎月1回例会に出席して

もらいます。9月には卓話をしてもらいます。徐凌歓さんの支援をしながら事

業への理解を深めるように努めて参ります。

長期ビジョン委員会：野崎洋二副委員長

　会長方針に従い、中、長期の各所奉仕事業の調査研究を行う方針です。社

会奉仕事業の継続的活動、国際奉仕事業の調査と研究、RI会長賞への挑戦

を計画しております。また、社会奉仕委員会の苗の植え替えも人手不足です

ので、ご理解、ご協力をお願いします。

　78歳で3回目のホールインワンを達成され

た野崎洋二さんのホールインワンパーティー

が7月24日（金）、土用の丑の日に蓬萊軒にて

盛大に行われました。

野崎洋二さんホールインワンパーティー

　堀慎治さんが、通算10年100％出席で伊

藤会長からバッジを贈呈されました。

出席者表彰

堀慎治幹事　8月6日（木）18：30から「まつうら」にて第61回の同好会を行います。

洋風のレストランになります。新会員の方には是非ご参加頂きたいです。参

加ご希望の方は事務局にご連絡お願いします。

グルメ同好会：平野哲始郎さん

委員会・同好会報告
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